



1958-2018 60 Jahre VWA Alumni BV Göttingen

Tagesfahrt in die Kulturstadt Weimar am 09. Juni 2018

Anlässlich unseres 60 jährigen Bestehen besuchten wir die deutsche Kulturstadt Weimar.

Weimars Vielfalt überrascht Besucher immer wieder auf's Neue. In keiner anderen deutschen Stadt vergleichbarer Größe hat sich so viel deutsche und europäische Kulturgeschichte abgespielt. Schlösser, Parks, Museen, Denkmale die Liste des Sehenswerten ist in Weimar lang. Was kann und sollte man in Weimar unbedingt gesehen, erlebt oder gekostet haben?

Begonnen haben wir unseren Aufenthalt in Weimar mit einer Stadtführung. So erhielten wir einen kompetenten Überblick - optisch, kulturell und geschichtlich. Aufwändig saniert wurde Weimar 1999 da sie in diesem Jahr die Kulturstadt Europas gewesen ist.

Die Geschichte Weimars kann man mit dem Fahrrad, der Rikscha, per Pferdekutsche, mit den Bus oder zu Fuß erkunden. Mit unseren Stadtführer Reinfried Ziegenbein gingen wir zu Fuß durch Weimar. Seine Stadtführung war Kurzweilig, interessant, amüsant „pikant“ und lustig. In Erinnerung blieben die pikanten Gedichte von Goethe. Laut Reinfried braucht man aber 5 Tage um Weimar zu erkunden.

Was macht Weimar zur Kulturstadt Deutschlands?

Gelebt und gewirkt haben unter anderem in Weimar

Die Komponisten Liszt, Strauss, Bach

Die Maler Cranach der Ältere, Cranach der Jüngere, Feininger

Die Dichter Schiller, Goethe, Wieland, Herder

Der Philosoph Nietzsche

Weimar, das Zentrum der deutschen Klassik, der Dichter und Denker.

Die Eintragung "Klassisches Weimar" in die UNESCO-Welterbeliste umfasst 13 Objekte.

Zum Welterbe gehören Gebäude der Weimarer Altstadt wie auch die weitläufigen Parkanlagen und deren Einzelbauten, die in exemplarischer Weise die Kulturepoche der Weimarer Klassik repräsentieren. Mit diesem Begriff verbindet man die gemeinsame Schaffensperiode der beiden bekannten Dichter und Denker in der Zeit von 1794 - 1805. Bekannt ist die Stadt auch als Gründungsort des Staatlichen Bauhauses. Dieses wurde im Jahr 1919 von Walter Gropius als Kunstschule gegründet und stellt bis heute eine der einflussreichsten Bildungsstätten im Bereich Kunst, Architektur und Design dar.